

Perkuat Karakter Disiplin, Babinsa Prambanan Beri Pelatihan PBB

Budiyanta - KLATEN.WARTAWAN.CO.ID

Nov 22, 2023 - 10:55



Perkuat Karakter Disiplin, Babinsa Prambanan Beri Pelatihan PBB

[KLATEN](#) - Sebagai upaya Babinsa selaku aparat kewilayahan dalam membina dan memperkuat sikap disiplin dari seluruh generasi muda yang ada di wilayah binaannya, Sertu Tikno Hartanto dan Sertu Imam Bonajar Babinsa Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](#) memberikan kegiatan Ekstrakurikuler berupa Pelatihan PBB bagi pelajar di SMP N 2 Prambanan Kabupaten Klaten. (21/11/23)

Dalam hal Pelatihan PBB, Sertu Tikno Hartanto memberikan penjelasan tentang cara melaksanakan gerakan - gerakan PBB dengan kompak, tegap dan disiplin, dan juga pelatihan pengibaran bendera dan instruksi lainnya dalam kegiatan PBB.

Saat ditemui, Sertu Tikno Hartanto mengungkapkan bahwa memberi motivasi dan semangat bagi pelajar tentang pentingnya membangun semangat Nasionalisme dan Cinta Tanah Air agar para pemuda memiliki sikap dan jiwa Kebangsaan dan Bela Negara dalam tugas dan kesehariannya sebagai pelajar.

Pelatihan yang diberikannya lewat kegiatan ekstrakurikuler ini merupakan upaya sebagai Babinsa untuk meningkatkan karakter disiplin, kemandirian dan semangat kebangsaan bagi seluruh pelajar sekaligus menjadi peran nyata TNI-AD dalam mendukung pengembangan potensi generasi muda di wilayah binaan,” ungkap Sertu Tikno Hartanto.

Dalam kegiatannya tersebut, Babinsa berharap para pelajar dapat menjadi generasi muda bangsa yang kedepannya menjadi pelajar yang disiplin, berakhlak mulia dan mencintai serta dapat memberikan kontribusi positif terhadap pembangunan wilayah dan juga kemajuan Bangsa dan Negara.

Sementara itu Mulyadi selaku Kepala Sekolah SMP N 1 Prambanan mengapresiasi atas kehadiran dan bimbingan dari Babinsa Koramil Prambanan dalam kegiatan pelatihan PBB dalam kegiatan ekstrakurikuler sekolah.

Kami ucapkan terima kasih bagi Bapak Babinsa yang telah melatih anak didik kami, semoga melalui pelatihan ini dapat memberikan motivasi dan pengaruh positif bagi mereka dalam mengisi dan menjalani kegiatan ekstrakurikuler di sekolah,” pungkas Mulyadi. (Red)